

第9号

# 福まち通信

発行 令和2年12月20日

発行責任者 センター長

にしおか会館 4条5丁目8-21

Tel・fax 854-0537

今年もあと残り少なくなっていました。

暖冬の様相ですが、油断はできません。最大の問題はコロナの感染状況です。「正しく怖れ」感染予防対策に集中ですね。インフルエンザにも十分お気を付けください。

毎月3日は「見守りの日」です。一人暮らしの方のサポートをいつも心掛けて行きましょう。

## 12月の行事予定

- 3日（木）札幌市「見守りの日」
- 8日（火）※第7回代表推進員会議
- 15日（火）※西岡げんきランド
- ※コロナ感染防止のため中止
- ◎年末・年始の休み
- 12月28日(月)～1月7日(木)

## 1月の行事予定

- 3日（日）札幌市「見守りの日」
- 12日（火）第8回代表推進員会議
- 26日（火）※西岡げんきランド
- 29日（金）役員会議
- ※コロナ感染防止のため中止

今月の「福まち通信」には、「西岡地区まちづくりセンター」の保木所長から特別に寄稿していただきました。先ずその記事をご紹介します。

### ☆福まち活動に寄せて～西岡地区まちづくりセンター所長 保木千史（ほき ちふみ）～

地域のみなさんから「福まち、福まち」と親しまれている西岡地区福祉のまち推進センター。いつも西岡地区の福祉活動にご尽力いただく姿には、感謝の気持ちでいっぱいです。  
わたしが、4月にまちづくりセンターに着任して驚いたのは、西岡地区の「福まち」の活動がとても活発なことでした。

それまでは、福祉のまち推進センターとは、地域にお住いの高齢者の方の生活相談窓口として、週に何日か、お電話を通じて一番身近な話し相手となって頂くものなのだろうと思っていました。でも、西岡では、各地域の推進員さんが、高齢者の方への毎月の見守り活動はもちろん、茶話会などの交流事業を企画・実施されています。

また、役員の方は、毎日事務所に来られ、推進員からの電話や来訪の相談を受けるなどの対応をされています。

今年はコロナ禍で実施できませんでしたが、『ふれ愛交流会』をはじめ、各種活動の企画・準備・運営などを推進員の方を中心に行ってています。これらの積極的な活動には、地域への愛情の

深さを感じ、とても心強く思います。

西岡地区は、豊平区内の他地区と比較して、高齢者の割合が高く、福まち活動などの地域ボランティアの重要性は、今後さらに高まる事でしょう。

これからも、「福まち」のみなさんには、ますますご活躍いただき、わたしも微力ながらお役に立てるように努めて参りたいと思います。

新型コロナウイルス感染防止対策を今一度確認して、体調を崩されないようご自愛いただき、良い新年を迎えられますよう心からお祈りしております。

## ☆当面の福まち活動について

### ◇茶話会活動

茶話会は、屋内の集まりで「3密」回避のコロナ感染防止対策が極めて難しいことから、残念ながら、ほとんどの町内会・自治会が中止しています。

その中でも、工夫し、短時間、静かに開催した地区も2~3との情報が届いています。開催時に、特に工夫したことや感染対策、そして感想などを、是非ご連絡ください。皆さんに紹介したいと思います。よろしくお願いします。

### ◇子育て支援活動「西岡げんきランド」

この秋、会場をにしおか会館に変更し、10月27日（火）に何とか再開しました。

今年度は、この1回のみの実施に止まり、その後のコロナの感染動向を踏まえ、年度内は休止いたします。

### ◇福まち活動の継続に努めましょう!!

今年度は、新型コロナの感染動向の影響から、大きく制約を受けた中で、推進員の方々に色々とご苦労をいただいたと思います。

特に、『ふれ愛交流会』に替えて、『一人暮らし安心訪問事業』に取り組み、西岡地区の高齢者600人全員にプレゼントを配布いたしましたが、外出自粛、外との交流が制約されている高齢者の方にとって、大変に喜ばれたとみなさまから報告をいただきました。

本当にご苦労をお掛けしました。ありがとうございました。

何とか収束を願う日々ですが、札幌市内の状況は、引き続き警戒が必要です。

一人ひとりができる基本的な感染予防対策を、油断なく着実に行なうことが大切です。

引き続き、高齢者の方への励ましなどお声掛けをよろしくお願いいたします。

## ☆福まち事務室の年末・年始の休みについて

年末は 12月25日（金）まで

新年は 1月8日（金）からは在室しています。

この間、12月28日（月）～1月7日（木）は、お休みします。

☆みなさまには、良いお年をお迎えください。